



Uli Lochar (links) und Volker Bremerich, Geschäftsführer Prohoga.

Foto: Privat

Gute Erfahrung

Persönlichkeiten Abschied von Ulrich Lochar nach mehr als 30 Jahren Prohoga-Service-Seminar

Villingen-Schwenningen. Seit mehr als 30 Jahren unterrichtet Ulrich „Uli“ Lochar im Rahmen der Prohoga-Seminare und vermittelt in seinen Service-Seminaren Kenntnisse und Wissen für „Wissensauffrischer“, Quereinsteiger oder Aushilfen aus den Kundenbetrieben. Seit 1982 unterrichtete Uli Lochar als Fachlehrer an der Landesberufsschule für das Hotel- und Gaststättengewerbe in Villingen-Schwenningen und vermittelte Wissen, Erfahrungswerte und oftmals auch Kontakte für den angehenden Berufsnachwuchs. Ein Kontakt Lochars besteht seit dieser Zeit vor allem auch zur Prohoga und der Inhaberfamilie Pro-net/Lauffer.

Als guter Freund des damaligen Seniorchefs, Wilhelm Pro-

net, bot Uli Lochar den Prohoga-Kunden und deren Mitarbeitern die Möglichkeit, viel Wissen zu gutem und gastorientiertem Service zu vermitteln. Seit rund zwei Jahren ist Lochar als Fachlehrer im (Un-)Ruhestand.

Nun ist aber auch als Dozent bei der Prohoga Schluss. „Mit knapp 70 kann man auch mal aufhören“, so Uli Lochar. Zu Beginn seines letzten Service-Seminartages verabschiedete Geschäftsführer Volker Bremerich Ulrich Lochar im Rahmen der Teilnehmerrunde und dankte ihm mit einer guten Flasche Wein.

Die modulare Seminarreihe „Rund (-) um Service“ wird laut Pressemitteilung sicherlich fortgeführt werden, denn das Interesse daran sei nach wie vor groß.

eb